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１．定例会議                         

○理事会                     １０月２６日(月) 
   理事１１名、監事１名及び特命参与が出席し、以下のとおり議事が進められました。 

《報告事項等》 

１．臨時総会の報告（９／２８） 

  事務局は議案の「会費規程別表の一部改正承認の件」について説明を行い、満場

一致をもって原案通り承認されたことを報告しました。 

２．労働災害防止・労務管理講習会（１０／２） 

３．協会ゴルフコンペ及び懇親会（１０／８）   

４．社会貢献活動・寄贈事業（贈呈式１０／１４） 

 ５．上期監査 建築部会（１０／１５） 

 ６．上期監査 青年会（１０／１５）           

  ７．上期監査 土木部会（１０／１９）  

８．道路除排雪対策に関する意見交換会（１０／２０） 

    事務局は上記２から８までの経緯説明と監査結果が適正であったことを報告しま

した。 

９．測量技術研修会（１０／２１） 

  事務局は当協会が４種目（トラバー、レベルＡ、レベルＢ、ポール横断）にエン

トリーし、総合で準優勝したことを報告しました。 

10．建設会館修繕工事完了 

看板本体取替工事及び擁壁塗装替修繕工事が１０月２２日に完成したことを報告

しました。 

11．青年会役員と秋田市役所建設関連技師職員との意見交換会（９／３０）                      

   青年会会長が説明し、会議は予定時間を超えるなど有意義な内容であったことを

報告しました。 

 

《議題》  

  １．建設工事に関する入札制度についての改善等要望(案)の承認  

    事務局長が要望書（案）を朗読した後、議長が意見を求めた結果、加藤理事（㈱

英明工務店）より、１．の①の文中、「かつ下請業者の重層化により」の「重層化」

を解りやすい表現に改めた方が良いとの意見があり、この部分について再考するこ 

とにいたしました。 

 

 

２．新準会員 日本機械工業入会承認 

  １０月５日協会２階役員室に於いて、日本機械工業株式会社 代表取締役 伊藤暢 

（いとうみつる）氏及び同本店営業部安倍部長と、林会長及び事務局長の４人によ

り行われた面談の報告を行い、入会目的や経営状況等について理事会に諮った結果、

準会員入会審査基準の入会要件の基準を満たすものとして、入会が承認されました。 

 



     

《その他協会関係行事等の連絡》 

  １．建設工事現場安全パトロール（１１／４）  

２．秋田市議会総務委員会と協会役員との意見交換会・昼食会（１１／１３） 

３．秋田市建設産業を考える議員の会役員との意見交換会・懇談会（１１/１７） 

  ４．土木部会忘年会（１２／１（火）第一会館川反店）  

    事務局は上記１～４項目までの連絡を行いました。また、建功会の総会準備につ 

   いて経緯説明を求める発言があり、事務局は１１月１０日午後２時協会に於いて、 

０Ｂ会員による役員改選に係る協議を行う旨の報告を行いました。  

 

 

 

2．行事報告                         
○労働管理・労働災害防止講演会           １０月２日(金) 
   秋田労働基準監督署のご協力により、協会大会議室において講演会を開催いたしま  

  した。 

      講演会には会員、協力企業（非会員）及び秋田市建設関連団体連絡協議会会員から

３８名が参加いたしました。   

 

講 師  ： 労務管理について     鈴木均美 労働基準監督官 

       労働災害防止について   佐々木貴規 厚生労働技官 

 

 

        

  
 
 
 
 
 

受講する会員 



     

○秋田市契約課との意見交換会            １０月５日(月) 
   秋田市契約課佐藤課長他契約課職員２名と、協会三役及び入札制度の検討等特別委 
員会委員長による「秋田市総合評価落札方式に関する意見交換会」を、協会役員室に 
於いて開催いたしました。 
前回の意見交換会での改善要望等について契約課(案)の説明を受け、今後協会内で 

検討し、今年度の要望として秋田市に提出することといたしました。 
 
 
○協会・土木部会・建築部会合同ゴルフ大会      １０月８日(木) 
    秋田カントリークラブで開催したゴルフコンペには２１名、表彰式・懇親会には 
２０名が参加しました。                        

成績は以下の通りでした。（敬称略）                          
    優 勝 ： 石黒  望 （豊興産（株）） 
    準優勝 ： 石井 典夫 （石井建設(株)） 
    三 位 ： 佐々木晋亮  （山元建設(株)） 
 

       

       

開会挨拶（山岡副会長） 

昨年度チャンピオンによる始球式 



     

○社会貢献活動                  １０月１４日(水)  

    林会長は秋田市に対して、市民の集会やイベント時のために、また災害時の市民救 

護や避難活動のために、必要となるテント二張りを寄贈いたしました。 

穂積市長は「イベントや災害時に必要不可欠なテントであるとして、有効に使わせ 

ていただく」と、お礼の言葉を述べられました。   

 

   

      

贈 呈 式（市長応接室 於） 

寄贈テント 



     

○測量技術研修会                 １０月２１日(水) 
秋田市建設技術協会主催の測量技術研修会において、協会から１チームが参加し総 

   合で準優勝の成績でした。また種目別では３種目が第２位の成績で、優勝まであと少 

   しの得点差でした。 

実施日 ： 平成２７年１０月２１日（水）９:００～ 

会  場 ：  太平山スキー場（オーパス） 

参加者 ： 三浦会計理事、岡部工務委員長他１６名  

選 手  ：  トラバー   柏谷紀明（林工務店） 佐藤賢一（三勇建設） 

佐藤清丈（三勇建設） 加藤 彰（岡精組） 

レベルＡ   佐藤翔太（伊藤工業）  米沢宏太（伊藤工業） 

     鈴木祐太(伊藤工業) 

レベルＢ   佐藤俊司(山岡工業)  小林敬悦（小林土木） 

    大坂貴代美（岡精組） 

ポール横断  三浦正人（三勇建設） 高橋浩徳（三勇建設） 

鈴木純子（三勇建設） 

 

 

            

            

◎ 準優勝した協会４チーム 

トラバー 

レベルＡ 



     

            

 

            

 

 

○要望書検討会                 １０月２２日(水) 
今年度秋田市に提出する要望書「Ｈ２７年度建設工事に関する入札制度についての

改善等要望書」について、協会三役と入札制度の検討等特別委員会役員による検討会

を開催しました。 

 その結果、今月２６日開会予定の理事会において、要望書(案)を諮問することとし

ました。 

 

 
 

 

 
 

レベルＢ 

ポール横断 



     

３．部会の活動                        
○上期監査(土木・建築・青年会)            

  建築部会監査及び青年会監査を１０月１５日に、また土木部会監査を１９日に当協 

会に於いて実施しました。 

各会監事による監査の結果、会計簿や領収書等について、何れの会も適正に処理さ 

れているとのことでありました。 

 
 
○道路除排雪に関する意見交換会            １０月２０日(火) 

平成２７年度秋田市道路除排雪の単価や業務等について、道路維持課ゆき対策担当 

菅生副参事から説明があり、その後、実勢価格や新たな取り組み内容等について意見 

交換を行いました。 

日 時 ： １０月２０日(火)午後３時００分 

場 所 ： 協会２階会議室 

出席者 ： 秋田市   平山建設部次長  

滝沢ゆき対策担当課長  菅生副参事 

協 会   山岡部会長  小林副部会長他６名  

 
 
 

４．青年会の活動                       
○役員会                         １０月１４日(水) 
  青年会会長他役員８名が出席し、「秋田市役所との意見交換会のまとめ」と「秋季

ゴルフコンペ開催日（１１/１０）」について協議いたしました。 


